



Claudia Sheinbaum aumenta su aprobación para la presidencia: Encuesta



La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aumentó 6% su aprobación para la presidencia del país respecto a marzo pasado, por lo que ahora tiene 49%, de acuerdo con la más reciente encuesta de Covarrubias y Asociados.

Al ser cuestionados los mexicanos sobre “¿Usted votaría o nunca votaría para presidenta de México en 2024?”, se ubicó en primer lugar Claudia Sheinbaum, luego le siguió el canciller Marcelo Ebrard con 39%; el diputado Gerardo Fernández Noroña, 25%; el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, 21%, y el senador Ricardo Monreal, 18%.

Si hoy fueran las elecciones para presidente de la República, la coalición de Morena con Claudia Sheinbaum como su candidata, alcanzaría una intención de voto de 60%; en tanto, Santiago Creel con Va por México obtendría 18%, y Samuel García, gobernador de Nuevo León, con Movimiento Ciudadano, 5%. [...]

[Claudia Sheinbaum aumenta su aprobación para la presidencia: Encuesta \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)